
会長の時間	 会 長   鈴 木 　 敦

皆さんこんにちは。

約３か月ぶりの例会が、やっと開催することができるよ

うになりました。このように会員の皆さんの元気な姿を拝

見できてうれしいです。

休会中も、各月一回は理事会を開催していました。そ

の中で、これからどのように例会を開催するのかも検討

事項としました。万が一緊急事態宣言が再度発令された

時に、今まで同様に休会のままで良いのだろうか、という

観点から議論しまして。WEB会議を進めよう、その時が

来るかもしれないので用意しておこうという事になりまし

た。

具体的には、世間でいうLINE会議、それもハイブリッ

ト方式と言いまして、例会場で限定的な人数が集まり、そ

のほかの方はLINE中継で繋がって例会を開くという方法

です。会場でという会員もいらっしゃるでしょうし、感染

防止で出席したくない会員もおられるでしょうし、それら

に対応できるのではないでしょうか。

寒い、寒いと言っていた師走から休会となり、桜の見ご

ろを迎え例会が復活できました。あっという間に時間は

過ぎてしまいますが、残り３カ月間、次の笠間年度にしっ

かりと襷を渡せるように、皆様のご協力をお願いします。

幹事報告	 代理幹事   笠間  博幸

◆	国際ロータリー第2780地区より「2021地区研修・
協議会オンラインによる開催のお知らせ」が届いて

います。

	 全体会議	 ４月18日（日）　午後１時～午後３時

	 	 	 第１相澤ビル８階

	 テレワーク研修（分科会に代えて）

◆	例会変更のお知らせ

●	茅ヶ崎湘南ロータリークラブ

	 通常例会とzoomによるオンライン例会のハイブリッ

ト方式で開催

３月31日（水）→	休会（クラブ定款により）

４月 １日（木）→	合同例会中止

４月 １日（木）→	7日（水）通常例会（ハイブリット）

４月14日（水）→	通常例会（ハイブリット）

４月21日（水）→	通常例会（ハイブリット）

４月28日（水）→通常例会（ハイブリット）

※メイクアップご希望の会員の方がいらっしゃいまし

たら、例会前日までに事務局までご連絡ください。

詳細をご案内致します。

●	寒川ロータリークラブ

４月19日（月）→	休会（クラブ定款により）

■出席委員会	 鈴木 光 雄   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

12/9 1298 24 23 16 69.56％ 0 69.56％ 0 69.56％

12/17 1299 24 23 18 78.26％

3/31 1300 24 23 18 78.26％

◆ 次回予告 ◆　第1302回　4月21日（水） 12：30　クラブフォーラム　三十周年記念事業

第1300回 例 会第1300回 例 会
2021年3月21日（水）12：30　笠間第１ビル3F2021年3月21日（水）12：30　笠間第１ビル3F

司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
ロータリーソング 「それでこそロータリー」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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■親睦活動委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

QR	2020年12月～2021年3月度慶祝	rs

◆	会員誕生日
峯尾	勝彦	会員（12/11）	 上條	隆司	会員（12/18）
笠間	博幸	会員（2/3）	 笠間正二郎	会員（３/4）
加藤	良隆	会員（３/22）

◆	春日会誕生日
鈴木	冨美子	様（12/２）	 安藤	要子	様（１/２）
鈴木	真澄	様（１/８）	 橘川	志保	様（１/16）
片岡	周子	様（２/10）	 奥本	恵美子	様（２/16）
細谷	砂和美	様（３/18）	

◆	結婚記念日

紀　	　孝	会員（12/3）	 奥本	敏彦	会員（２/11）
笠間	治一郎	会員（2/12）	笠間　	昇	会員（２/25）
安藤	昌信	会員（３/26）	

■スマイル委員会	 遁 所 好男   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。お久し振りです！！
季節は移ろい、既に桜がまぶしい季節になりました。喧
騒のない桜も良いものです。コロナのお陰かな、口惜し
いけれど。

笠間 治一郎 さん	 皆さん、お久しぶりです。今年度も
残り３ヶ月となり、次年度へ向けて、準備を進める時期
になりました。博幸さん、PETS報告、よろしくお願い
いたします。

澁谷 敏 夫 さん コロナのお陰で、ドリームプレイウッ
ズは大盛況で毎日100人以上が来ています。しかもウッ
ズはエッセンシャルワーカーなので毎日出勤？年寄りに
は楽しい所です。良かった良かった。

武 田 　 敬 さん	 コロナ感染症、変異株、ワクチ

ン接種、綾瀬インターチェンジ開通。４月からどん
どん世の中変わる気がします。

遁 所 好男 さん	 今日ついに綾瀬と生まれ育った新潟
六
むいかまち

日町が高速でつながりました。感無量です。鶴ヶ島か
ら前橋までしか高速道路がなかった頃がなつかしい…。

笠間  博幸 さん みなさん、お久しぶりです。㊗綾

瀬スマートインター開通！！本日、PETS報告させていた

だきます。

塚 原 吉雄 さん 久し振りの例会です。皆さん元気
そうで良かったです。

加 藤 良隆 さん	 誕生日祝いありがとうございます。
61歳になりました。息子が大本山永平寺に3月17日、
上山しました。15日間たちますが、まだ逃げださずにい
るようです。なんとか1年間は勤めてほしいものです。

奥本 敏 彦 さん	 ひさしぶりにみなさんにお会いでき
てうれしいです。コロナがこんなにもつづくと思いませ
んでした。

細谷  浩之 さん	 皆さんお久しぶりです。本日、綾
瀬スマートインターが開通するので道が渋滞してました。
少しでも綾瀬が発展しますように。スマイル

峯 尾  勝彦 さん	 いよいよ例会が再開しました。悲し
い限りです。また次年度も地区会員増強委員会に出向が
決まりました。おまけに委員会の副委員長も任されるこ
とになり、また大変な一年になります。

鈴木 光 雄 さん	 久し振りの例会です。宜しくお願い
致します。

橘 川 佳 彦 さん	 皆様、お久しぶりです。緊急事態
宣言が解除されましたが、すでに東京、大阪では第４
波がきているようです。これからも気をつけて生活して
いきましょう。㊗綾瀬スマートインターチェンジ開通！

中村 真一郎 さん	 With	Coronaの時がまだまだ続き
ますが、よろしくお願いいたします。

片 岡 　 明 さん	 お久しぶりです。元気な、お姿を見
て安どしました。

上條  隆司 さん	 久しぶりですね。コロナが早く収ま
りますように！	スマイル

安 藤  昌信 さん	 結婚のお祝い、有難うございます。
お陰様で49回目の日を迎えました。あと幾度あること
でしょうか。コロナに負けず沖縄にも行ってきました。
共々にスマイル！！

今回スマイル ￥26,000
累　計 ￥265,000

■卓話（内容別掲載）

上期総括 会 長   鈴 木 　 敦
PETS報告 会長エレクト    笠 間 博 幸


